

武蔵野学院大学大学院国際コミュニケーション研究科国際コミュニケーション専攻
修士論文

修士（国際コミュニケーション）取得者数

2009年3月	4名
2009年9月	1名
2010年3月	7名
2010年9月	6名
2011年3月	6名
2011年9月	4名
2012年3月	7名
2012年9月	2名
小計	37名

2009年3月 4名

吉井 克己

「日本人のコミュニケーションにおけるコンテキストについて—日本人のコミュニケーションにおけるコンテキストの持つ意味と背景」

伊藤 伸二

『『空気』を中心にしたコミュニケーションに関する一考察—実務現場の視点から」

セーロ・ディーポーン

『『平家物語』の文体—副詞の用法を中心として」

楊 龍輝

『『今昔物語集』の原典の取り入れ方について—『法苑珠林』との対照」

2009年9月 1名

何 力

「日本人の集団意識について—中国人との比較から—」

2010年3月 7名

宮内 麻理絵

「里山の文化的価値に関する研究—主として地域のコミュニケーションを中心として—」

王 微

「リーダーシップに関する一研究」

宋 群

「関東州及び南満鉄附属地における日本語教育に関する一考察」

陳 晶

『源氏物語』と『紅樓夢』の比較研究」

董 萍萍

「日系進出企業の人事管理に関する考察」

孟 敵

「台湾問題の現状と将来」

李 嘉

「日中間の認識違い」

2010年9月 6名

阿部 大輔

「現代における西太平洋の地政学的考察」

干 洋

「日中貿易の発展と諸課題—とくに1980年代以降を中心として—」

賈 昭旋

「日本自動車工業の技術革新と経営戦略に関する一考察」

耿 銘

「オバマ新大統領と日米関係」

古川 琳

「現代における家庭のあり方～見る親と子—日中都市生活の家庭を中心として—」

楊 文浩

「日中の流行語の比較について—若者言葉を中心として—」

2011年3月 6名

林少敏

『から』の用法」

刘 森

「中小企業におけるIT経営の有効活用する」

李 麗

「日本人と中国人の生活意識の比較—若者中心に—」

馬 磊

「中国の高速道路業界について」

彭丹丹

「現代迄残っている日本 の江戸時代の食文化—中国の食文化と比較して—」

王婧伊

「日中敬語の比較」

2011年9月 4名

金 芷慧

「大規模小売業界の経営に関する一考察—日中百貨店をめぐる諸課題について—」

徐 洋洋

「日中食文化の比較研究—現代食文化の様相を中心に—」

陳 晶晶

「日本語と中国語の文末待遇表現—ポライトネス理論による比較—」

劉 然

「日中茶文化の比較について—茶道と茶芸を中心に—」

2012年3月 7名

孔祥宇

「中国進出した日系企業における CSR 展開の現状と課題」

蘇 静

「CSRに関する一考察—化粧品業界を中心に—」

張 一

「日本的経営から見た企業内人間関係」

徐疏影

「オバマ政権と日米中関係」

甄 真

「マスメディアが人々の環境問題への認識に及ぼす影響について」

李 昂

「世界の陶磁食器の研究—なぜ魯山人は中国や西洋にいないのか—」

李 琛

「日本人と中国人の自然観について」

2012年9月 2名

吳燕紅

「日本人の義理と人情について—中国人と比較—」

鄭玄青

「現代中国における日本のアニメ・ゲームの影響」